

ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3
1130 Wien
www.oefsv.at
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 27.02.2019

1. MK-Projekt

- a) *Die Klosterneuburger bekommen die Anlage nicht. Ersatz: Halle am Schulschiff.*
- b) *Workshop findet am gleichen Wochenende statt wie die Gegenwartsgespräche.*
- c) *Es wird noch jemand gesucht, der sich um die Verpflegung kümmert.*

2. Finanzielles

- a) *Derzeit steht die Abrechnung für 2018 an (Gerhard).*
 - i. *Erledigt.*
 - ii. *Verbesserungsvorschläge für die Zukunft: Diejenigen, die Projekte einreichen, sollen mithelfen (ca. 10 Zeilen; Quantitatives bei der Zielanalyse).*
 - iii. *Gerhard schickt den Sachbericht an die NT-Coaches, damit sie wissen wie dieser aussehen muss und bittet sie das für nächstes Jahr entsprechend vorzubereiten.*
- b) *BSO Jour Fixe*
 - i. *Das Ministerium hat keine Prüfrechte mehr. Diese obliegen der Bundes-Sport GmbH.*
 - ii. *Die Belege müssen nur mehr 7 Jahre aufbewahrt werden (am Ende des Jahres Belege von 2009 entsorgen).*

3. Unfallversicherung

- a) *Weitere Vorgehensweise:*
 - i. *Die bestehende Versicherung wird verlängert (Kosten EUR 900).*
 - ii. *Der Vorschlag von der Uniqa wird der GV vorgelegt.*
 - iii. *Bei der nächsten GV soll über einen möglichen Wechsel zur Uniqa abgestimmt werden. Der Wechsel wäre dann mit November 2019 möglich.*

4. Datenbank

- a) *Die Datenbank wird in zwei Schritten programmiert. Im ersten Schritt soll die Festsetzung der Verbandsabgabe über die Datenbank abgewickelt werden, im zweiten Schritt soll die Datenbank auch die Überprüfung der Eligibility ermöglichen (sobald die Ergebnisse der AG „Eligibility“ vorliegen).*
- b) *Zur Erinnerung: Zahlungsbestätigung (an Gerhard und Flo)*

5. ÖFSV Homepage

- a) *Zur Erinnerung: Fotos Homepage (Nationalteams, Beach Women, NADA).*
- b) *Zur Erinnerung: PhysiotherapeutInnen*
- c) *Datenschutz*

6. BSFG neu

- a) *Erneut bei Petra nachfragen, wie es mit der Gründung eines dritten Vereins in Kärnten aussieht und ob sie bei den United World Games Unterstützung seitens des ÖFSV benötigen.*
 - i. *Erledigt (warten auf Rückmeldung).*



7. Schulcup/Schulolympics

- a) *Thema für die GV: Finanzierung*
- b) *Zur Erinnerung: Dominik und Kontakt zur Union.*
- c) *Sponsoring:*
 - i. *Nemo erkundigt sich bei Leander, ob Fly in Danger was zahlen würde.*
 - *Nemo ist dran.*
 - ii. *Schrugi schickt Logo-Entwürfe an Chris.*
 - iii. *Negative Sponsoring-Rückmeldungen: Waldquelle, Bawag PSK, Paysafe*
 - iv. *Claus schreibt Sanlucar an.*
 - *Für dieses Jahr haben wir eine Absage erhalten. Claus hat erneut eine Sponsoring-Anfrage für in zwei Jahren geschickt.*
 - v. *Peter hat für die Scheiben die Hypo als Sponsor gewinnen können.*
 - vi. *Transgourmet liefern Obst und Müsliriegel.*
 - vii. *Es wurde ein Angebot für den Bustransfer von der Sportstätte und zurück eingeholt (würde 600 Euro kosten).*

8. ÖStMs

- a) *Zur Erinnerung: Sportzentrum Lindabrunn als Alternative zum Sportzentrum NÖ.*
- b) *Kinder bei Staatsmeisterschaften der allgemeinen Klassen*
 - i. *Bewusstsein bei den Verantwortlichen wecken (Thema für Coach the Coach Maßnahmen, Zukunftsgespräche, ev. auch Diskussion über die Drehscheibe).*
 - ii. *Es gibt nun ein Alterslimit.*
 - iii. *Zur Erinnerung: Einverständniserklärung entwerfen.*

9. Termin Wolfgang Gramann

- a) *Das Fotoprotokoll wird im Vorstand besprochen und Aufgaben werden vergeben (eventuell bei persönlichem Vorstandstreffen).*

10. Mediale Präsenz

- a) *Zur Erinnerung: Termine aktualisieren (wenn Termin für ÖStM-UX feststeht).*
- b) *Es soll ein Termin mit Wolfgang Gramann und mit dem ORF vereinbart werden (wegen Györ).*
 - i. *Claus nimmt Kontakt auf, Nemo und Chris unterstützen ihn dabei.*
 - *Erledigt. Es soll nun ein Skype-Termin mit Wolfgang, Michi/Nemo und Claus stattfinden.*

11. Neustrukturierung des ÖFSV

- a) *Thema in der AG Stimmverteilung*

12. Tag des Sports

- a) *Disc Golf: Es sollen nächstes Jahr auch NT-Spieler/innen anwesend sein.*
- b) *Idee für den Ultimate-Stand im nächsten Jahr: Man könnte zwei Mal ein Showmatch unter Beteiligung von NT-Spieler/innen spielen. (Tag des Sports kommt in den NT-Terminkalender).*



c) *Der Termin für 2019 ist wahrscheinlich der 23.9.*

13. Ball des Sports

a) Gerhard hat die Scheiben abgegeben. Wir sind auf der Homepage bei den Sponsoren mit unserem Logo vertreten.

14. *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit*

- a) *Für die Zukunft: Gewisse Dinge, wie Rahmentrainingskonzept, können wir schon vorbereiten, da die Zeit bis zur Abgabe in der Regel relativ knapp bemessen ist.*
- i. *Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen – Dokument überarbeiten.*
- b) *Gendergerechte Sprache!*

15. *Engerer Kontakt WFDF – ÖFSV – ÖOC – NADA und österreichischem Vertreter im IOC*

- a) *Zur Erinnerung: „Wert“ von Anti-Doping-Tests für die WFDF eruieren.*
- b) *Zur Erinnerung: Regelmäßigen Kontakt mit der WFDF-Eventkoordinatorin pflegen (Nemo).*

16. *World Games 2020/2021*

a) *Die Qualifikation bei den World Games ist ein (vorsichtiges) Ziel. Das soll auch an die Nationalteamtrainer/innen kommuniziert werden.*

17. *World School Games 2019 in Le Mans*

a) *Thema für GV/Gegenwartsgespräche (im breiteren Rahmen Optionen zeichnen/vorstellen).*

18. *Dressen*

- a) *Zur Erinnerung: Es gibt ein Dressen-Set in M's – M mit der Nummer 1 (Gerhard).*
- b) *Zur Erinnerung: neue Dressen und neues Verbandslogo*
- i. *Michi schlägt vor bei der GV eine AG zum Thema Design einzusetzen.*

19. *Kooperation mit den Dachverbänden intensivieren*

- a) *Unionsvereine sollen zusammenarbeiten und Antrag auf Sparten- / Fachreferent/innen stellen*
- b) *Anstoß durch den ÖFSV (Gegenwartsgespräche/GV)*

20. *JÖM*

a) *Zur Erinnerung: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*

21. *GV/Gegenwartsgespräche*

- a) *Weitere Themen: Damen Ultimate, Abrechnungsdisziplin, AG Stimmverteilung, Eligibility*
- b) *Es wurde eine Themenliste für die GV/Gegenwartsgespräche erstellt (Google Docs). Diese muss ausgesendet werden.*
- c) *GV: Die AGs vom letzten Jahr können kurz berichten.*

ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3
1130 Wien
www.oefsv.at
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 27.02.2019

- d) Nemo bereitet für die GV das Versicherungsthema vor.
- e) Da Claus bei den Gegenwartsgesprächen nicht anwesend sein kann, muss jemand anderer aus dem Vorstand die Moderation übernehmen (Michi und Chris).

22. Sonstiges

- a) *Zur Erinnerung: vorheriges Ausschreiben der Themen für die Gegenwartsgespräche.*
- b) *Zur Erinnerung: Treffen Bundes-Sport GmbH zur Verbesserung der Basis der Bewertung für die Vergabe der Fördermittel*
- c) *Zur Erinnerung: Workshop „Prävention sexualisierter Gewalt“*
- d) Johannes schlägt vor, dass Ultimate und DG in den Sommersportwochen-Guide aufgenommen werden sollen. Gerhard und er wollen die erforderlichen Inhalte bis Ende März erarbeiten.
- e) Mail von Laszlo (Ungarn)
 - i. Aufgrund der Probleme in der Ultimate Szene in Ungarn würden Spieler/innen aus Ungarn gerne bei den ÖStMs mitspielen.
 - Thema für die GV.
- f) BSO Jour Fixe
 - i. Schwerpunkt: Vorstellung der neuen AbrechnungsRL
 - ii. Leadership-Programm: wurde an Nemo weitergeleitet
 - iii. EU-Projekte: Wir sind noch nicht so weit, würde aber Sinn machen, sich mit Oddi zusammzusetzen und länderübergreifend etwas auf die Beine zu stellen.
 - iv. Veranstaltungsankündigungen:
 - Veranstaltung zur Entwicklung im Sport und Sportstättenbau am 25.4.2019 im Haus des Sports
 - Nächste Woche: Veranstaltung zu Sportstättenbau (Gerhard)

*) Teilnehmer: Chris, Claus, Gerhard, Johannes, Michael, Nemo und Peter